

第11回 武蔵野東学園 総会・懇親会開催

平成20年6月14日(土) 第11回武蔵野東学園同窓会が行われました。第1部総会では、歴史的な雰囲気の中すべての議案が順調に審議され承認されました。第2部は場所を北原記念館地下スカラーホールに移して、懇親会が開催されました。幼稚園卒業生の会員の方(親子で参加)から、小学校・中学校・高等学校を卒業した学生の皆さん、そして社会人として立派に活躍している多くの会員の方々が来場されました。



総会の様子

学園資料展示室へのお誘い

資料展示室で強く関心を惹くもの一つに『卒業生と先生方』アルバム(各校)があります。これは、後援会の皆様よりご寄贈くださった卒園・卒業アルバムの中からコピーして制作したものです。

学園資料室では、このように資料を収集して、整理・保存し、展示するという業務を担っています。学園同窓会員の皆様から、平成19年度にご寄贈いただいたスカラーホールのスピーチ台は、学内の研修を始め、後援会主催の講演や小学校の特別活動や教科授業等で有効に活用させていただいております。当資料室では、現在スピーチ台を2台保存しております。1台は幼稚園のもので、もう1台は小学校のものです。



展示室の様子

- 開室時刻 平日9時~4時半 ●受付 北原記念館窓口にて、土曜9時~1時 名札をお受け取り下さい。
- 開室日 学園ホームページで、ご確認下さい。
<http://www.musashino-higashi.org/shiryoushitsu-calendar.htm>

どうぞお説明合わせの上、ご来室ください。お待ちいたしております。

2009年前半期のギャラリー展示品として、幼稚園のスピーチ台を展示します。これは、昭和49年度第10回卒園児一同より贈られたものです。園章がはがれて使われていましたが、昨年収集保存し、できるだけ復元させたものです。

また企画展として『北原キヨ、創立3周年の頃1967』を開催しております。東教育のルーツをたどるような「特別教室発表会」「通園バスと保育」などの資料を公開しております。そこに関連資料として、1967年1月発行された、東学園で最も古い文集『ひがし』を展示しています。当時の保育の様子や父母の一言などが記載されています。手にとつてお読み頂けるよう配置しておりますので是非ご覧ください。

終わりに、6月13日(土)同窓会総会を撮影させていただきますが、ご協力よろしくお願いいたします。

平成20年度 武蔵野東学園同窓会
総会・懇親会収支決算報告

1. 収入の部		平成20年6月14日簿	
科 目	収入金額	摘要	
会費収入	189,000	同窓生@3,000×63人	
	63,000	特別会員・児童@1,000×63人	
	246,000	助成金 参加人数(123人)×2,000 同窓会は静か	
その 他	33,000	お祝い	
合 計	531,000		

2. 支出の部		平成20年6月14日簿	
科 目	支出金額	摘要	
飲 食	332,850	給食センター・飲み物 等	
其 品	198,150	ビンゴ大会景品・雑費・残金 等	
合 計	531,000		

長より学園の近況のお話があり、安江会長のあいさつ、寺田理事の全国優勝した器械体操部(中学校)の活躍がビデオで紹介されました。歓談の合間に同窓会の一言スピーチやビンゴ大会が行われ、大盛り上がりました。久しぶりに花が咲き、あついうまに予定していた時間が過ぎていきました。最後にシンボルツリーの「エンジユ」を回んで記念撮影、その後が来年の再会を約束しながらお開きとなりました。(次回をお待ちしています)

今年度より、本校が実践している混合教育、心の教育をより多くの方々に知って頂くことを目的とした、武蔵野東技能高等専修学校が独自に主催する、中学生を対象とした作文コンクール、第1回中学生による作文コンクール、略して「ここコソ」を実施し始めました。これは、中学生の純粋な心をコンコンとノックするイメージも合わせたネーミングとなっています。応募総数49編で東京都内の学校が中心となりましたが、埼玉県、和歌山県からもご応募がありました。

昨年は、中学生の純粋な心をコントロールするイメージも合いました。

応募総数49編で東京都内の学校が中心となりましたが、埼玉県、和歌山県からもご応募がありました。

昨年は、中学生の純粋な心をコントロールするイメージも合いました。

応募総数49編で東京都内の学校が中心となりましたが、埼玉県、和歌山県からも